



PA 214238

Norman Robertson, Canadian Ambassador in Washington, presents a \$50,000 cheque on behalf of the Canadian Red Cross to James T. Nicholson, executive vice-president of the American Red Cross, to aid hurricane victims in Texas and Louisiana, July 1957.

Norman Robertson, ambassadeur du Canada à Washington, présente un chèque de 50 000 \$ au nom de la Croix-Rouge canadienne à James T. Nicholson, vice-président administratif de la Croix-Rouge américaine, afin d'aider les victimes des ouragans au Texas et en Louisiane, juillet 1957.



Diefenbaker Centre. JGD 4456

Sidney Smith, Finance Minister Donald Fleming, Defence Minister George Pearkes and John Diefenbaker at the NATO Heads of Government Meeting, Paris, 1958.

Sidney Smith, le ministre des Finances Donald Fleming, le ministre de la Défense George Pearkes et John Diefenbaker à la réunion des chefs de gouvernement de l'OTAN, Paris, 1958.